SERMENT DE JUMELAGE

Nous, maires de Chennevières-sur-Marne (France) et de Izioum (Ukraine) librement désignés par le suffrage de nos concitoyens, certains de répondre aux aspirations profondes et aux besoins réels de nos populations, sachant que la civilisation occidentale a trouvé son berceau dans nos anciennes « communes », et que l'esprit de liberté s'est d'abord inscrit, dans les franchises qu'elles surent conquérir, considérant que l'œuvre de l'histoire doit se poursuivre dans un monde élargi, mais que ce monde ne sera vraiment humain que dans la mesure où les hommes vivront libres dans des cités libres, En ce jour, nous prenons l'engagement solennel de maintenir des liens permanents entre les municipalités de nos communes, de favoriser en tous domaines les échanges entre leurs habitants, pour développer, par une meilleure compréhension mutuelle, le sentiment vivant de la fraternité européenne, de conjuguer nos efforts afin d'aider dans la pleine mesure de nos moyens au succès de cette nécessaire entreprise de paix et de prospérité : l'unité européenne.

PROTOCOLE D'AMITIÉ - SERMENT DE JUMELAGE

Nous, Maires, soussignés proclamons le jumelage des municipalités de Chennevièressur-Marne et de Izioum, scellant ainsi une relation commune d'amitié et de solidarité. En
se félicitant mutuellement de la réception de ce jour qui consacre le jumelage de nos
deux communautés, les représentants de Chennevières-sur-Marne et de Izioum
expriment leur désir sincère et leur espoir que cet événement soit le premier pas vers
une amitié qui s'avérera utile, précieuse et des plus agréables pour tous. Conscientes de
leurs intérêts particuliers, du besoin et de la valeur des relations personnelles entre leurs
populations respectives, elles espèrent avec confiance voir se développer, dans tous les
domaines des échanges d'ordre culturel, social, touristique et économique, une amitié
profonde, vivante et unifiée. Nous nous engageons également à préserver pour nos
administrés une qualité de vie dont hériteront les générations futures. Nous déclarons
solennellement au nom des citoyens et des citoyennes que nous représentons
développer la compréhension, le respect et l'amitié entre les deux communes, En fait de
quoi, nous avons apposé nos signatures et le sceau des municipalités.